
 
Es wird kritisiert, dass nicht bei allen in der Beratungsfolge aufgeführten Fachausschüssen 
eine Vorberatung vorgesehen ist, sondern im Einzelfall nur Kenntnisnahme. Die Gründe da-
für sind nicht ersichtlich. 
Der Hauptausschuss beschließt, dass in allen Fällen eine Vorberatung erfolgen soll. 
 
Die CDU-Ratsfraktion wird sich für eine Befristung der Stelle auf 2 Jahre aussprechen, da-
nach sei die Stelle ersatzlos zu streichen. 
 
Die Ratsfraktion BfBN fordert einen Sachstandsbericht nach Auflauf eines Jahres. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


